

SOBRE ALZAS HABLAN FREI Y C. FIGUEROA

SANTIAGO, 26 (Esp.) — acerca de las alzas. Una prolongada entrevista con el Presidente Frei sostuvo hoy el Ministro de Economía Carlos Figueroa. Al salir del despacho del Jefe del Estado, Figueroa manifestó que se había conversado sobre problemas financieros y

Por otra parte, dijo que había celebrado una reunión con representantes de los dueños de Fuentes de Soda para analizar un reajuste razonable para los artículos que se expenden.

MINISTRO DE ECONOMIA TRATO ALZAS CON PRESIDENTE FREI

El Ministro de Economía, Carlos Figueroa, luego de una entrevista con el Presidente Frei, señaló que se había conversado sobre problemas financieros y económicos y particularmente sobre las alzas.

El Ministro manifestó que había llamado a su despacho a los dueños de fuentes de soda para conversar sobre un reajuste razonable de los precios de los artículos que se expenden.

Refiriéndose a los dueños de restaurantes y hoteles, dijo que estaban estos "haciendo una verdadera explotación del turista interno y externo, con lo cual estaban destruyendo una labor en

favor del del turismo que se viene haciendo desde hace un tiempo". Agregó que en estos niveles —hoteles y restaurantes— el Gobierno no tenía mayor ingerencia, ya que tenía que dedicar su máximo esfuerzo a controlar los precios en otros sectores que afectan a la población de menores ingresos. Pero reconoció que comer en restaurantes y hoteles era francamente un gusto para sólo gente de muchos recursos.

món y un café con leche. Es decir, 45, 60 ó 75 escudos.

COMPADRES

■ Durante la ocupación de sitios desocupados inmediatos a la población La Bandera, situada en la Comuna de La Granja, fueron detenidas cuatro personas, las que posteriormente quedaron en libertad, previa confirmación de sus respectivos domicilios.

Como consecuencia de este trámite, se estableció que tres de los cuatro detenidos tenían sus respec-

ANTITURISMO

■ El Ministro de Economía y subrogante de Hacienda, Carlos Figueroa, señaló en La Moneda que lo que está ocurriendo en algunos restaurantes y hoteles, tanto de Santiago como de la costa, es sencillamente "antitourismo". Destacó muy molesto el

Ministro Figueroa, que en dichos establecimientos se está realmente "esquilmando al turista", tanto interno como externo.

En algunos hoteles se está cobrando la equivalencia de tres, cuatro y hasta cinco dólares, por un desayuno compuesto por un vaso de jugo de naranjas, huevos con ja-

ILUSTRADO

27 ENE 1970